



TEMPLO BETEL

Asambleas de Dios

TEMA: EL PROPÓSITO DE LA LEY

TEXTO: ROMANOS 7: 7 – 13

Estudio 79

FECHA: 14 al 20 Mayo /2000

Objetivo: Que comprendamos el porque se dio la ley para el hombre.

Memorizar con el grupo: Gálatas 3: 11 (Y que por la ley ninguno se justifica para con Dios, es evidente, porque el justo por la fe vivirá)

INTRODUCCIÓN: El pasaje que estudiaremos esta semana, señala claramente el propósito de la ley, la ley fue dada por Dios para mostrar la desesperada necesidad que tiene el hombre de un Salvador.

I ¿QUÉ NOS REVELA LA LEY?

A. La ley de Dios revela el hecho del pecado.

- 1) La ley le revela al hombre tres hechos respecto al pecado (V. 7)
 - a) Revela que el pecado realmente existe (Romanos 6: 20)
 - b) Revela que el hombre es un pecador (Romanos 3: 23)
 - c) Revela que el hombre está inclinado a hacer las cosas prohibidas (Eclesiastés 7: 20)

- 2) La ley da libertad al pecado para manifestarse plenamente obrando toda clase de mal (V. 8)
 - a) Es la ley la que le da al pecado la oportunidad de manifestarse
 - b) El hombre viola la ley y no la ley al hombre (Santiago 1: 14 – 15)
 - c) La ley es buena porque nos muestra que necesitamos la oportunidad de salvación, ya que nadie Puede Cumplirla (Gálatas 3: 10 – 11),}.
- 3) El mayor propósito de la ley es revelar la condenación y muerte del que no la cumple (V. 9 – 10)

- 4) La ley nos revela lo engañoso del pecado (V. 11)
 - a) La ley nos demuestra que el hombre no es perfecto, que no puede vivir sin pecar.
 - b) El pecado hace sentir al hombre indigno, desamparado y sin esperanza (Proverbios 11: 3)
- 5) La ley nos revela el camino de la santidad, la justicia y la bondad (V. 12)
 - a) Es santa, justa y buena, porque nos revela que necesitamos al Salvador de nuestras almas (Salmo 19: 7).
 - b) La ley nos muestra que el pecado es la causa de la muerte (V. 13)
 - a) La ley no es la causa de la muerte, sino el pecado que está en el hombre (Romanos 6: 23)
 - b) La ley fue dada para revelar el pecado y el hombre está consciente de su condición.
 - c) La ley nos dice que los hombres mueren, porque violan la voluntad de Dios. (Rom 3: 10 – 12, 19)

CONCLUSIÓN: Todos sabemos que el pecado nos persigue, pero la ley de Dios, nos dice que nos alejemos de el; Entonces acudamos al único que pudo cumplirla.